

Ciptakan Situasi Aman dan Kondusif, Polsek Mandalle Lakukan Patroli Dialogis

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 25, 2023 - 08:22



Ciptakan Situasi Aman dan Kondusif, Polsek Mandalle Lakukan Patroli Dialogis

PANGKEP,- Petugas jaga Polsek Mandalle Polres Pangkep melaksanakan patroli dialogis yang dilakukan oleh Aiptu Muh Ridwan Dan Aipda Hasan kegiatan patroli Dialogis di pasca hari Raya Idul Fitri 1444 H guna mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas saat malam hari, Senin (25/04/2023)"Pukul 23.00 wita.

Kegiatan patroli dialogis telah dilakukan sebagai upaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif kepada masyarakat dengan memberikan himbauan kamtibmas terhadap sekelompok anak muda yang sedang nongkrong, agar tetap menjaga Kamtibmas serta tidak melakukan hal-hal yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Kapolsek Mandalle IPTU Markarma Saleh, S. Sos menjelaskan bahwa untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif perlu adanya kegiatan rutin yang ditingkatkan seperti yang sekarang ini yang dilakukan anggota mulai dari patroli dialogis dengan memberi himbauan kamtibmas juga sambang serta pemeriksaan kendaraan terhadap pemuda dan warga yang dicurigai dengan melihat skala prioritas dan melihat kondisi pemuda yang akan dilakukan pengecekan tersebut, dengan demikian akan menjadikan ruang gerak pelaku akan sempit melakukan aksi kejahatan dan membuat warga semakin nyaman baik dalam kondisi siang terlebih lagi pada malam hari dengan merubah pola waktu pada saat patroli. semoga dengan upaya ini kita dapat dengan Optimal memberikan rasa aman dan kondusif kepada masyarakat kecamatan Mandalle.

Lebih lanjut Kapolsek menyampaikan, patroli yang dilaksanakan meliputi rute pemukiman penduduk, pertokoan/Indomaret, obyek vital perbankan dan perkantoran Pemerintah yang ada di Kecamatan Mandalle, Kabupaten Pangkep.

“Diharapkan dengan digalaknya patroli secara rutin, sehingga dengan kehadiran Polisi ditengah-tengah masyarakat, membuat masyarakat merasa tentram aman dan nyaman,” Tutup Kapolsek. (Herman Djide)